
 

 

令和６年第 10 回 MORC 理事会議事録 
⽇時：令和６年 10 ⽉ 6 ⽇ 19:0〜 
場所：オンライン 
参加者：⾚⽯、乾、佐藤敬、⽥村、⽯塚、遠藤、⻩川⽥、斎藤、加藤、⽊村、藤哲哉（記）（敬

称略） 
     
＜議事＞ 
１．松島フリート活動報告（加藤理事） 

(ア) 8/4 潮⾵グループの依頼でこども⾷堂向けの体験セーリング 
⼦供が 30 名参加した。 
外洋ヨットクラブの予算で実施した。    

(イ) 8/24 に⾼校⽣（⼀⾼、塩釜⾼校）の体験セーリング 
23 名が参加、皆に喜んでもらった。来年も継続予定。 
特に費⽤はかからない格好で実施した 

(ウ) 8/31-9/1 パークフェスティバル 
・松島ヨットクラブ会員のホテルアバロンのオーナーが中⼼になって松島の各地でイベ
ントを実施した。 
・松島ヨットクラブを会場に 9/1 に開催された。 

２．新規⼊会（乾理事） 
⼭岸正さん（艇名 春⾵）の⼊会申請が出ている → 全会⼀致で承認 

３．会員意向確認（乾理事） 
来年度会費等の連絡を 11 ⽉ 1 ⽇にメールで送付する。 

４．東泊地の申請に占有⽔⾯許可申請について  
・斎藤理事、⽊村さんにて港湾事務所を訪問し図⾯等書類⼀式を提出した。（⽊村さん） 
・既にセールヨットから使⽤について連絡があったとのことで、MORC にてセイルヨットと 
 協議の上再申請して欲しいと港湾事務所から⾔われた。（⽊村さん） 
・MORC にて業者と⼀旦協議したい。（⽊村さん） 
・⾚⽯理事⻑に業者と協議していただく。（乾理事） 
・並⾏して MORC としての細則を検討していく。（⻩川⽥理事）  

５．C桟橋⽔道供給について 
・弁護⼠に確認したところセイルヨットが⽔道を⽌められるのか確認したところ、法的には
⽌めることはできない、⽌めるか流すかは両者の協議に基づくと判明。（乾理事） 
・91万円は⾼額なので、⽉ 1,000円の値上げに応じることとする。（乾理事） 
・本件⽔道料に関しては今後会員に説明していく。（⻩川⽥理事） 

６．未収⾦報告 
・滞納者がいる。何度請求しても滞納を続け、事務局の業務を圧迫している。（乾理事） 
・対応として今後滞納者に督促メールを送ることとする。（乾理事） 

７．初めてさんのヨット教室（⾚⽯理事⻑） 
・現在４名に対して実施中。 
・今後も募集は続ける。 
・今後応募があれば講師側の増強を検討する。 

８．C倉庫空き公募 
・プレミディアのみ応募があったため決定。（乾理事） 
・今回ホームページ上で公募していない、今後はホームページに掲載することにする。（乾
理事） 

９．今後の予定確認 



 

 

(ア) 納会場所   
多賀城キャッスルを予約済。（遠藤理事） 

(イ) ホームページ改修 
現在最終確認中、次回までには公開できる⾒込み。（佐藤哲哉） 

(ウ) 事務所前の掲⽰板修理 
佐藤敬理事にて作業中。約２万円程度。作業進める。（佐藤敬理事） 

１０． シャワー代⾦集⾦箱を設置する 
 お⾦が無造作になっているので鍵をかけられる様にする。（佐藤敬理事） 

１１． 七ヶ浜活性化プロジェクト 釣り⼤会 
 ・2024 年 11 ⽉ 3 ⽇（⽇）に A 桟橋を借⽤したいと依頼があった。（乾理事） 
 ・MORC としては地域活性化のため協⼒することとする。（全回⼀致） 

・担当理事は⽯塚理事。（乾理事） 
・路上駐⾞はせずに町営の駐⾞場を利⽤するように先⽅に伝えること。（佐藤敬理事） 

１２． 議事録 
・今後は理事⻑決済後に HPに掲載することする。（⾚⽯理事⻑承認） 

１３． その他 
(ア) Y23 活動について（⽥村理事） 

・去る 9 ⽉ 23 ⽇、24 ⽇に⽇本GPが開催された。  
(イ) 年末⼤掃除のために掃除機器を購⼊したい（⽯塚理事） 

   ・⾒積もりをとって次回理事会で議論 
   ・弁当を出す（1,000円） 
   ・11/22 に実施予定 
 
 次回理事会 2024 年 11 ⽉ 4 ⽇（⽉） 19:00〜 オンライン開催 
 
 
注）東泊地の問題 
 ・MORC は東泊地に艇を泊めたいが県から正式許可を得ていないため、今回県に正式許可を 

申請しに⾏ったところ、既に他社も置いているのでそちらの協議を先にしてから再申請してほ
しい。 

 ・⾚⽯理事⻑から業者と協議してもらいその後⽅針を決める。 
 ・宮城県の法令では通常は許可を取っていない船は不法係留。⼩浜は特殊な状態にある。 
 ・桟橋A,B,C,Dは港湾の許可とっている。 
 ・漁業者ともしっかり協議している。 


